

# 2023 ななさと

㊗るほど ㊗っとく さあ ㊗りくむぞ！ やって伸びる七里っ子！



R5. 9. 20 (水)  
第33号  
文責：校長 川添  
七里小学校

## 熱中症対策しつつ 競技に応援に係の仕事に パワー全開！

昨日は3連休明けでしたが、青空の下、23日の運動会に向けて総練習を行いました。欠席者もいて赤白の人数バランスが取れていませんでしたが、**①係の子どもが自分の動きを確認する ②外での練習が全くできていない競技の感覚をつかむ ③熱中症対策を最優先する** の3つを目標に行いました。

人数がアンバランスでも一部の子に負担がかからないようにそのまま競技をするなど運動会当日とは少し異なるルールで行いましたが、子どもたちは、上の3つの目標を意識して、笑顔で最後までがんばりました。

応援に来てくださった学校運営協議会の野村会長さんから、「みんな、よくがんばっていましたね。**6年生は少人数のようですが、リーダーシップを発揮して、頑張っていました。**1年生のころから見ていて、**今の成長をとてもうれしく思った**ことでした。そして、なにより、陸斗さんがみんなの列にいて、競技にも参加していることがうれしい驚きでした。**集団の力、学校の教育力の高さを感じずにはいられませんでした。**23日は七里小チーム一丸となって、頑張ってくれることを期待しています。」という心温まるメッセージをいただきました。



昨年年度末まで本校に在籍していた石川教頭先生も応援に駆けつけてくださり、**子どもたちの成長とがんばりに「すごいがんばっちゃう！」「うれしい！」と連呼**されていました。子どもたちも気が付くと手を振ったり、駆け寄って行き言葉を交わしたりしていました。総練習終了後には、2年生教室で、昨年度担任されていた陸斗さんの給食の様子や周りの子どもたちの温かな関わりを見られ、うれしそうに目を細められていました。

ここからは、競技や係の様子の一部を、写真で少し紹介します！



子どもたちの視線の先には、実は誰よりもノリノリで踊る大窪教頭先生の姿があります。本番、本部席前のあたりを探してみてください。



運動会に「玉入れ」が帰ってきました。アレルギー対応等の面から、PTA 予算で新しい玉を赤白100個ずつ購入させていただきました。ありがとうございました。



欠席児童が赤組に集中したため、最後の3組は白だけで走ることにりましたが、最後まで全力疾走する白組の5・6年生！応援席から温かな拍手と声援が送られていました。

プログラム16番は、1・2年生による「踊ろう♪投げよう！」です。

「オトナブルー」の曲に合わせて、ノリノリで踊る姿と曲が終わった瞬間に猛ダッシュで玉入れを始める姿のギャップが微笑ましいです。

運動会最後の種目は、全校児童による「紅白対抗リレー」です。

9月に入り雨の日が多く、十分な走り込みができていませんが、そこをカバーするのがバトンタッチです。体育主任の吉福教諭の熱のこもった指導の下体育館で何度か練習してきました。

その成果が発揮され、昨日は赤白ともにバトンタッチミスがほとんどありませんでした。



バトンタッチの時の前の人の「ハイ」という声をしっかり聴き、ただひたすら前を見てバトンを受け取る姿が見られるようになりました。カッコいいですね。



**初めての係活動に  
生き生きとハッスルする  
4年生の姿発見！**



係	4年(敬称略)	5年(敬称略)	6年(敬称略)
進行・呼び出し	あいな	いつき	あおい
審判	あおい	あさひ	れお
採点		るひと	みさき
放送	みちむね	にだい	はるき
準備	あん・あお かなた・つむぎ	ゆうせい はる	あらた

5・6年生の競技の時は、4年生だけで全ての係を担当しないといけません。そのことを知った係会の後では、「責任重大や！緊張するでね」とつぶやく4年生の姿もありました。自主練習に取り組む姿もありました。

そして迎えた総練習では、初めてと思えないくらいキビキビとがんばる4年生の姿が印象的でした。本番に向けて自信がついたことと思います。運動会当日は、競技だけでなく、係をがんばる様子も見てください。

今年度の運動会は久しぶりに「来賓席」や「敬老席」を設けての開催となります。今朝、1年生が「運動会には高知のおじいちゃんとおばあちゃんも見に来てくれるよ！」と嬉しそうに教えてくれました。たくさんの応援を楽しみにしている子どもたちです。熱中症対策を十分にご来場ください。